



学校だより 第3号

令和元年5月8日
新宿区立新宿西戸山中学校
校長 佐藤 浩
副校長 多久 知明

令和の時代が始まる

スタートの元年を大切に！

校長 佐藤 浩

■新しい決意を胸にたくましく生き抜いていきましょう

新しい時代「令和」を迎えました。不思議なもので何か心が洗われたような新鮮な気持ちになります。特に新しい元号の時代を迎えるということは、人生の中でも滅多になくとても貴重であり、こうした体験ができたこと自体に感謝したいと思います。私たちは新しいものを迎い入れる時には、晴れやかな気持ちになり、決意も新たにすることが出来ます。生徒たちも何かしら新たな目標を立て、決意したことと思います。生徒たちにはその新たな目標と実現に向けた決意を胸に、「令和」の時代をたくましく生き抜き、「令和」に込められた、「一人ひとりの日本人が明日への希望とともにそれぞれの花を大きく咲かせることができるように」という願いを実現してくれることを願っています。

■目標に向かって確実に前進していきましょう

何事も初めの心構えが大切であり、確かな計画を立て実行していかなければならないということから、昔から「一日の計は朝にあり、一年の計は元旦にあり」といわれています。新しい時代「令和」を迎えた今は、「一時代の計は元年にあり」ということができるのではないのでしょうか。元年に自分の進むべき方向づけをしつかりとしていくことが大事です。「為せば成る、為さねば成らぬ何事も、成らぬは人の為さぬなりけり」という先人の言葉がありますが、この言葉をよくかみしめて、目標に向かい大きく一歩を踏み出していただきたいと思います。期待しています。

5月9日 部活動保護者会を開催 ぜひ御出席ください

●5月9日（木）午後4時から本校アリーナにて開催

本校の部活動の方針やきまり等について説明するとともに、部活ごとに顧問との懇談を計画しています。部活動は教育課程外の放課後等の活動ではありますが、学校の様々な活動の中でも大きな価値をもつ活動の一つです。活動を通して、生徒一人ひとりが技術や知識を身に付け、深めていき、自らの個性や特性を磨いていく過程に価値があります。そして、それは、これからの社会を担っていく生徒一人ひとりの人間形成という点でも大きな意義があります。ぜひ御出席いただき、お子様の健やかな成長に向けて顧問と忌憚のない意見交換をしていただきたいと思います。

●働き方改革の一環として策定された「部活動ガイドライン」に基づいて活動を開始

全国の中学校、高等学校が、本ガイドラインに基づき活動しています。部活動の在り方は今後益々変化していくものと思われませんが、御理解・御協力をお願いします。